

c/o Peter Schwarz
Rüscheider Weg 16
56584 Anhausen

Stadtvorstand Neuwied

Herrn Oberbürgermeister Jan Einig
Herrn Bürgermeister Peter Jung
Herrn Beigeordneten Ralf Seemann

Sehr geehrte Herren,

passend zur diesjährigen Europawahl am 9.6.24 bittet das Team von Pulse of Europe Neuwied um eine offizielle Namensgebung für die neue Freitreppe in den Rheinanlagen. Bereits vor der letzten Europawahl 2019 hatten wir schon einen Antrag gestellt.

Unser Vorschlag ist:



Der Rhein ist seit Menschengedenken Verkehrsweg und Sammelpunkt für Begegnungen von Menschen, Völkern, Kulturen und Religionen. Hier hat sich über Jahrhunderte eine Vielfalt entwickelt, die das Leben in der Stadt, in der Region und weit darüber hinaus durch Handel und Wandel, Kunst und Kultur bis heute bereichert hat. Toleranz und Offenheit prägt Neuwied bis heute. Der Rhein verbindet uns auch mit unseren Nachbarländern, mit denen wir Teil der Europäischen Gemeinschaft sind. **Wir Neuwiederinnen und Neuwieder können an einem großartigen europäischen Erbe teilhaben!**

Wir glauben fest, dass der Name „Europatreppe Neuwied“ ein würdiger, passender Name in den neuen Rheinanlagen ist. Die Europaflagge heißt Schiffe und Gäste aus aller Herren Ländern in Neuwied willkommen! Wir würden uns freuen, wenn Sie sich unserem Vorschlag anschließen könnten.

Das Team von Pulse of Europe Neuwied



Peter Buchholz	-----
Michael Herberts	-----
Peter Gütler	-----
Inge Gütler	-----
Olaf-Peter Dasbach	-----
Peter Schwarz	-----
Klaus Hummel	-----
Dominik Springer	-----